

IPC de EEUU llegó en septiembre a 0,2% y superó las previsiones

La inflación de Estados Unidos subió 0,2% intermensual en septiembre, por encima de lo esperado por el mercado, dijo el jueves del Departamento de Trabajo. El dato de agosto fue de 0,2%, y un sondeo de Reuters entre analistas había previsto que la cifra subiría 0,1% en septiembre.

Respecto a igual mes de 2023, el IPC subió 2,4%, su menor alza interanual desde febrero de 2021 y tras el 2,5% en agosto.

“Como hemos mencionado antes, creemos que se confirma el escenario de “higher for longer”, con tasas bajando, pero lentamente, lo que refleja una economía estadounidense sólida. En el corto plazo, el impacto

en los mercados es negativo, con el aumento del Treasury a 10 años y la caída de los principales índices bursátiles”, dijo Joaquín Rhodius, director comercial de Betterplan. El dato inflacionario de EEUU tuvo impacto negativo en las bolsas globales y monedas. En Wall Street el Dow Jones bajó 0,14%; el Nasdaq en 0,13% y el S&P en 0,87%. En Europa también cerraron en rojo, mientras que el selectivo IPSA de la Bolsa de Santiago avanzó 0,57% a 6.578,77 puntos, su mayor nivel desde el 22 de julio. En tanto, el dólar en Chile bajó \$3,15, a \$930,75, influido por el IPC de EEUU y el repunte del cobre en las bolsa de metales.